

03/11/2015 CUENCA

Cuenca Abstracta 2016 celebra que la Junta quiera relanzar el proyecto de los ascensores al Casco

La asociación agradece "su compromiso reiterado de apoyar las distintas efemérides culturales que Cuenca celebrará a lo largo de 2016"

vocesdecuenca.es

La Asociación Cuenca Abstracta 2016 asistió a la presentación del Plan Estratégico de Turismo del Gobierno de Castilla-La Mancha para la provincia de Cuenca. En una nota de prensa, Cuenca Abstracta ha celebrado "que el Plan recoja una de las reivindicaciones de la asociación, como es la de retomar el proyecto de los ascensores panorámicos en el Casco Histórico de la capital, que de realizarse supondría un revulsivo tanto desde el punto de vista de la movilidad como del reclamo turístico".



Puente San Pablo y Hoz

La Asociación resalta también que "otro de los temas más recurrentes que se trataron durante el foro de debate y fue el de la situación de la Estación del AVE y su comunicación con la ciudad". Sobre éste, ha recordado que "respondiendo al comentario sobre este tema planteado entre otros por nuestro secretario José María García Vera, García-Page recordó que se trata de un asunto de carácter municipal".

Además, indican que agradecen al presidente regional, Emiliano García-Page, y a su Equipo de Gobierno "su compromiso reiterado de apoyar las distintas efemérides culturales que Cuenca celebrará a lo largo de 2016, así como el hecho de destinar para Cuenca más dinero que en los últimos años y más que la media para promocionarla y convertirla en punta de lanza de Castilla-La Mancha".